



## Forum ECORCE au Zoodyssée de Chizé

publié le 11/06/2018 - mis à jour le 12/06/2018

Fin du projet ECORCE pour cette année scolaire ! Les élèves de 6D, 6E et 6F et leurs camarades de la classe ULIS se sont rendus au Zoodyssée de Chizé ce vendredi 8 juin avec leurs binômes des écoles de Prahecq et Mougou pour présenter les résultats de leur travail portant sur une problématique liée à la biodiversité.

Le forum a été le moment fort de la journée ; chaque groupe est invité à exposer le travail d'investigation permettant de répondre à la problématique soulevée en début de projet. Collégiens et écoliers ont ainsi présenté leur travail devant d'autres classes ayant travaillé sur des problématiques différentes. Chacun s'était pris au jeu et les présentations des différents groupes étaient très diverses : quizz, web radio, jeu de rôle.. rendant très dynamique et instructif ce temps de rencontre.

Le reste de la journée fut occupé par divers ateliers : découverte des tortues cistude (ce fut l'occasion pour certains d'approcher de très près un autre animal de nos campagnes, la couleuvre arboricole... sensations garanties pour les élèves !!!), fabrication de nichoirs à oiseaux, découvertes de jeux et livres autour de la biodiversité, réalisation d'aquarelles avec des couleurs naturelles mises au point par les élèves eux-mêmes à partir d'un jus de chou rouge ... (Petite initiation à la chimie) ..

Bref, une journée bien chargée dont chacun conservera de bons souvenirs et de laquelle nous avons ramené le fruit de notre travail : le poster !

Nous félicitons tous les élèves pour leur investissement dans le projet, leur dynamisme et leur implication dans les activités menées. Avec des félicitations particulières aux cuisiniers en herbe pour les préparations culinaires lors de la matinée portes ouvertes !

(photos à suivre)

### Portfolio

